

**ANNÉE SCOLAIRE 2024-2025
BULLETIN D'INFORMATION D'OCTOBRE**

Bonjour chers parents,

Déjà un mois d'école derrière nous! Voici les nouvelles scolaires automnales remplies de défis, d'apprentissages et de fous rires entre amis! Merci d'accompagner votre enfant dans sa réussite scolaire et de faire équipe avec nous !

Au nom de l'équipe-école,

Bonne lecture!

Caroline Taillon

Directrice



DATES IMPORTANTES

Mardi 8 octobre :	Sortie en montagne pour les 6 ^e année
Jeudi 10 octobre :	Sortie en montagne pour les 4 ^e année
Lundi 14 octobre :	Congé pour tous en raison de l'Action de grâce
Mardi 15 octobre :	Remise de la première communication via le portail parents Mozaïk
Vendredi 18 octobre :	Sortie en montagne pour les 5 ^e année
Lundi 21 octobre :	Journée pédagogique. Le service de garde est ouvert pour les élèves inscrits
Jeudi 31 octobre :	Journée de l'Halloween (détails à venir)



ABSENCES – MOTIF

Lorsque vous motivez l'absence de votre enfant en téléphonant au **819-822-6833, poste 1**, vous devez spécifier le motif.

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration.



DES PAIEMENTS BIEN IDENTIFIÉS

Lorsque vous envoyez un paiement à l'école par votre enfant, svp, l'acheminer dans une enveloppe (ou un « Ziploc ») **identifiée au nom de l'enfant** avec le sujet (ex : service de garde, cafétéria, etc.). Cela nous évitera de vous relancer pour quelque chose qui est déjà payé.

PREMIÈRE COMMUNICATION

Le 15 octobre prochain, vous recevrez la 1^{re} communication de votre enfant. Certains parents auront également une courte rencontre avec l'enseignant(e). Vous recevrez au début du mois d'octobre une lettre d'information à ce sujet.

À BOISÉ-FABI, ON SE SORT LE BOUT DU NEZ

Prendre note que **beau temps, mauvais temps**, nous favoriserons TOUJOURS une sortie à l'extérieur lors des récréations, que ce soit le matin ou le midi. Oxygéner le cerveau et bouger permet à tous de mieux fonctionner dans une journée.



L'AUTOMNE EST ARRIVÉ!

Les matins sont frisquets!
Les midis sont plus chauds!

Il faut prévoir des vêtements multicouches :

- Laine polaire
- Coupe-vent
- Bottes de pluie

RAPPEL

Votre enfant doit avoir une 2^e paire de souliers pour l'intérieur.



Il est important qu'il ait les pieds au sec!

DÉFI DU MOIS D'OCTOBRE : OPÉRATION POLITESSE

Le comité du code de vie et l'équipe-école ont lancé un défi aux élèves pour le mois d'octobre : la politesse, envers les adultes et les autres élèves.

Chaque enfant qui se démarque recevra un billet soulignant ses efforts et ses mots bienveillants. Quand un élève aura accumulé 10 coupons, il sera éligible au tirage d'une carte-cadeau (une carte-cadeau par cycle). De plus, des certificats seront remis à 2 élèves par classe.

Affiches

Les formules de politesse



Quand je rencontre une personne.

Bonjour !
Bonsoir !

Quand j'ai quelque chose à demander, je commence en disant :

Est-ce que ...

Quand on me rend un service ou qu'on m'offre quelque chose.

Merci !

Quand je ne suis pas d'accord avec quelqu'un :

Je ne suis pas certaine. As-tu pensé à ...

J'entends ton idée, mais ...



Désolé. Ça va ? Pardon. Bonjour!

Courage! Félicitations! Bon appétit! Pourriez-vous

De rien. Egalement! A plus tard! Bonsoir!

Domage! A vous aussi! Un grand merci! Avec plaisir!

En forme? A tout de suite! Bonne journée! A vos souhaits!

MOZAÏK PORTAIL PARENTS

Vous connaissez Mozaïk portail parents? Il s'agit de l'outil efficace pour faire le suivi scolaire de votre enfant. Les parents sont invités à se créer un compte Mozaïk pour :

- Accéder aux bulletins;
- Consulter les retards et les absences;



- Visualiser les états de compte de l'école;
- Etc.

Vous voulez recevoir les informations en temps réel? Il y a même une application mobile!

Il est toutefois fortement recommandé pour les parents de toujours enregistrer (ou imprimer) les documents PDF qui se retrouvent sur Mozaïk portail parents (communications, bulletins, suivi des absences, etc.), pour y avoir accès au besoin en tout temps.

Pour s'y rendre, cliquez sur <https://portailparents.ca/accueil/fr/>

LES COLLATIONS

Merci de prendre connaissance des collations permises :

Cliquez ici : [Collations permises - guide alimentaire](#)



ORPHELINGES

Les vêtements et objets personnels des élèves sont classés à l'entrée du service de garde. N'hésitez pas à y jeter régulièrement un coup d'œil. Si ces items sont identifiés, cela aide grandement leur propriétaire.



DIMINUTION DU TEMPS D'ÉCRAN À L'ÉCOLE



L'équipe-école a pris la décision de bannir le temps d'écran utilisé comme récompense pour les élèves.

Grâce au soutien de la *Fondation de l'école du Boisé-Fabi*, chaque classe a reçu 300\$ pour se munir de jeux de société neufs.

Ainsi, nous apprenons aux enfants à jouer ensemble et à passer du temps autrement.

Et surprise, même les bons vieux jeux de carte ont du succès auprès des enfants.

Voici les bienfaits des jeux de société :

L'apprentissage de la vie en communauté (Source : *Vivons bien, vivons mieux*, 2024-10-04)

Rien de tel que les jeux de société pour stimuler les enfants tout en leur apprenant la vie en communauté. En jouant, ils seront confrontés à des principes essentiels au vivre ensemble :

- Le **respect des règles** : l'enfant devra accepter les consignes et attendre son tour pour participer au jeu.
- L'**écoute des autres** : il faudra être attentif à tous les participants pour espérer remporter la partie.
- La **gestion des émotions** : impatience, frustration... en cas de défaite, l'enfant devra apprendre à contrôler ses émotions, à relativiser. C'est aussi une manière de lui montrer que dans la vie, on ne réussit pas à tous les coups.
- La **communication** : certains jeux nécessitent de s'exprimer devant les autres.
- La **collaboration** : les jeux collaboratifs ou d'équipes font passer d'importants messages. L'enfant comprend qu'il a aussi besoin des autres pour réussir.

MALADIES INFECTIEUSES ET POUX



Merci de prendre connaissance des 3 documents suivants provenant de la Santé publique :

- [Maladies infectieuses](#)
- [Pédiculose \(poux\)](#)
- [Critères d'exclusion en milieu scolaire](#)

RECRUESCENCE DE LA COQUELUCHE AU QUÉBEC

Merci de lire cette lettre de la Direction générale de la santé publique qui annonce la recrudescence de la coqueluche dans les écoles primaires et secondaires du Québec : [Lien vers la lettre de la Direction générale de la santé publique](#)

RAPPEL - PORTES OUVERTES DES ÉCOLES SECONDAIRES

Les écoles secondaires publiques de Sherbrooke se préparent à ouvrir leurs portes pour les **élèves de 5^e et 6^e année du primaire!**

Rencontrez le personnel enseignant et les équipes-écoles, apprenez-en davantage sur les programmes et vocations, et découvrez les installations de pointe pour la pratique du sport, des arts ou des sciences.

Voici les dates à mettre à votre agenda :

- Samedi 5 octobre, de 8 h 30 à midi : École internationale du Phare
- Dimanche 6 octobre, de 8 h 30 à midi : École du Triolet



CAPSULE BRANCHÉE – PARENTS WI-FI



L'humoriste et mère Gabrielle Caron part à la rencontre de spécialistes, de parents et d'enfants pour tenter de répondre à une question qui la tient éveillée la nuit : comment cohabiter sainement avec le nouveau membre de la famille qu'est la technologie? *Parents wi-fi* entremêle informations et humour pour aider les parents à encadrer la technologie et son utilisation auprès de leurs enfants, et ce, sans culpabilité!

[Écoutez le balado!](#)